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L’AGA régionale 
souligne les efforts 
de mobilisation 

La campagne visant à sauver 
et à renforcer CBC a été l'un 
des principaux sujets abordés 
lors de l'assemblée générale 
annuelle de la section des 
Maritimes de l’ANR.  p. 2 

Cormier reçoit un 
certificat 

L’honourable Louise Imbeault, 
lieutenante-gouverneure du 
Nouveau-Brunswick, a 
récemment remis un certificat 
en reconnaissance de les 
nombreuses années de 
bénévolat de Ronald Cormier. 
p. 4 

Ingram: presque 90 
ans et toujours 
occupé dans la 
cabine de diffusion 

« Je ne suis pas du genre à 
m'asseoir dans une chaise 
berçante », explique le bientôt 
nonagénaire. « J'aime être 
occupé. »                  p. 5

PAUSE-INDICATIF 
MARITIMES 

Deux paiements d’excédents en 
2025 
par Kathy Large 

Celui qui gère le régime de retraite de CBC/Radio-Canada affirme 
que les retraités peuvent s'attendre à recevoir deux paiements 
d'excédent distincts cette année. Duncan Burrill, directeur général 
et chef de la direction, s'est adressé à l'assemblée générale annuelle 
nationale de l'ANR de CBC/Radio-Canada, le jeudi 15 mai. Il a 
ajouté que les retraités pourraient également recevoir un seul 
paiement l'année prochaine, en fonction de l'évolution des 
investissements jusqu'à la fin de l'année 2025. 
 
M. Burrill précise qu'un versement pour 2023 est en cours, en 
attendant l'autorisation du Bureau du surintendant des institutions 
financières (BSIF). Le versement de l'excédent, déclenché par les 
bons résultats du régime de retraite en 2023 en plus des intérêts, 
est prévu pour bientôt. Environ 61 millions de dollars seront 
partagés avec les participants au régime, probablement d'ici la mi-
juillet. Vous vous souviendrez avoir envoyé votre vote pour 
approuver le versement, soit par voie électronique ou par courrier, 
une fois la grève de Postes Canada terminée l'hiver dernier.
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Ce vote signifiera que tout paiement d'excédent 
pour les cinq prochaines années sera approuvé sans 
autre vote.

Cependant, M. Burrill explique que la SRC ne peut 
pas préparer les paiements tant que l'OFSI n'a pas 
donné son approbation finale. Il n'y a aucun moyen 
de savoir avec certitude quand cela arrivera. 
 
M. Burrill indique qu'il est également prévu de 
verser un deuxième montant excédentaire similaire 
pour couvrir les résultats du régime en 2024. Il 
prévoit que les retraités recevront ce deuxième 
versement au cours du mois de novembre de cette 
année. Une fois le deuxième paiement effectué cette 
année, M. Burrill a indiqué que les futurs paiements 
d'excédents se feront une fois par an. 
 
M. Burrill a également rassuré les participants à 
l'AGA en leur disant que la santé globale des 
investissements du régime était assurée. Les 
rendements annuels restent dans les limites de 
l'objectif de 6 % du régime. Les retraités recevront 
en juin un rapport annuel détaillant les 
investissements du régime.

L'AGA régionale souligne les 
efforts de mobilisation déployés 
lors des élections 

Par Wendy Martin
Les retraités de CBC/Radio-Canada dans les 
Maritimes se sont exprimés dans la rue et sur les 
médias sociaux ce printemps pour défendre l'avenir 
de la société d’État.

La campagne visant à sauver et à renforcer CBC a 
été l'un des principaux sujets abordés lors de 
l'assemblée générale annuelle de la section des 
Maritimes de l'ANR, le 8 mai dernier.

Une cinquantaine de membres ont assisté à 
l'assemblée à Moncton qui se tenait pour la 
première fois à l'extérieur de la région d'Halifax.

Connell Smith, de la section de Fredericton-Saint 
John, a fait le point sur la campagne de 
sensibilisation. M. Smith est membre du comité 
national de sensibilisation et a dirigé les efforts dans 
les Maritimes.

Selon lui, plusieurs dizaines de bénévoles dans les 
trois provinces ont distribué des cartes postales et 
fait circuler des pétitions lors de rassemblements 
tels que des marchés de fermiers et des événements 
musicaux. Ils ont également lancé des campagnes 
sur des plateformes de médias sociaux, comme 
Facebook.

« Nous avons parlé à beaucoup de gens », a déclaré 
M. Smith. « Il y a beaucoup de soutien pour CBC  
ici ».

La campagne a été lancée en réponse à la promesse 
électorale du Parti conservateur de supprimer le 
financement de CBC. Bien que les Conservateurs 
n'aient pas remporté les élections fédérales d'avril, 
M. Smith a déclaré que la région est désormais dans 
une position « bien plus favorable », au cas où une 
campagne similaire s'avérerait nécessaire dans le 
futur.

Le président régional, Geoff Turnbull, a déclaré que 
le coût de la campagne était 
minime, environ 1 600 dollars qui ont été utilisés 
pour imprimer des cartes postales et des bannières. 
Il précise que tout le travail a été effectué par des 
bénévoles. 
 
M. Turnbull a déclaré qu'il était nécessaire 
d'augmenter le nombre de bénévoles dans la région. 
Il a ajouté qu'il espérait que certains de ceux qui 
s'étaient portés volontaires pour participer aux 
efforts de sensibilisation resteraient à leur poste.

Par ailleurs, les membres présents à l'AGA ont voté 
à l'unanimité pour permettre a trésorier régional 
d'effectuer des opérations bancaires par transfert 
électronique.

Carole Ryan, de la section de Moncton, a été 
proposée pour le poste vacant de vice-présidente 
régionale et a accepté. Le poste de secrétaire 
demeure vacant.

Plusieurs membres ont été remerciés lors de la 
réunion pour leurs efforts au sein de l’organisation.
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Geoff Turnbull a remercié Barb MacPherson, de 
la section de l'Île-du-Prince-Édouard, pour le 
travail qu'elle a accompli en envoyant des 
courriels et en appelant les membres de la 
région, ainsi qu'en recensant le nombre de 
membres. Mme. MacPherson indique que la 
région a accueilli 39 nouveaux membres au cours 
de l'année écoulée, dont 18 au Nouveau-
Brunswick, 12 en Nouvelle-Écosse et 7 à l'Î.-P.-É. 
Elle ajoute que 20 membres sont décédés au 
cours de l’année.

 
Kathy Large, de l'Île-du-Prince-Édouard, 
rédactrice en chef du bulletin, a offert des fleurs 
à Hélène Branch de la section de Moncton. 
Celle-ci a quitté son poste de rédactrice en chef 
du bulletin régional en français. Large a déclaré 
que Donald Langis de Moncton, qui est décédé 
l'année dernière, était à l'origine de la traduction 
du bulletin. La recherche d’un nouveau 
rédacteur en chef français est en cours.

N'ayez pas peur de 
vous impliquer! 
by Geoff Turnbull 

Il me semble qu’à chaque année, il y a de plus en 
plus d'activités de l'ANR et l'année qui vient de 
s'écouler n'a pas fait exception à la règle. 

La gestion du 
paiement de 
l'excédent de la 
caisse de retraite a 
été encore plus 
exigeante que la 
dernière fois, mais 
nous pensons que 
le travail accompli 
portera ses fruits 
en rendant le 
processus plus 
fluide et plus 
rapide, la 

prochaine fois. 
Mais la prochaine fois, c'est cette année, et peut-
être aussi l'année prochaine. Rien de tout cela 
n'est possible sans le travail accompli par les 
membres de votre association.

Les élections fédérales et l'appel à « démanteler 
CBC » nous ont électrisés, nous les retraités, et 
nous avons organisé des campagnes aux niveaux 
local, régional et national pour riposter et fournir 
un message plus fort et plus positif aux Canadiens. 
Nous pensons avoir fait la différence.

Entre-temps, nous avons tenu un congrès national 
et choisi un nouveau conseil d'administration 
énergique dirigé par Dan Oldfield, qui a été 
reconnu comme la personne la mieux placée pour 
faire face aux problèmes dans lesquels nous avons 
été plongés. Rien de tout cela n'est possible sans 
des personnes désireuses de se porter volontaires.

Dans cette région, nous avons des membres 
profondément impliqués dans le travail pour que 
tout cela se produise : Connell Smith pour la 
défense des intérêts, Kathy Large en 
communication, Rachel Forbes et Chris Morris au 
recrutement, Linda Gillan Young à l'équité, à la 
diversité et à 
l'inclusion.

Des dizaines d'autres retraités de nos cinq sections 
constituent le ciment de notre cohésion. Cette 
région est vitale, grâce à vous tous. De nombreux 
bénévoles accomplissent un travail important pour 
s'entraider lorsque nous en avons besoin, pour 
nous tenir informés, nous connecter et nous 
divertir, et pour protéger notre pension et nos 
autres intérêts.

                 Hélène Branch
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Turnbull ….

Et puis il y a VOUS.

Vous pouvez aider de manière modeste ou 
significative, en participant aux réunions, en 
assumant des rôles au sein du conseil 
d'administration et de l'exécutif, en organisant des 
activités amusantes ou simplement en faisant part 
de vos idées et de vos préoccupations. L'ANR a 
besoin de nous tous, vraiment! Tout comme nous 
avons tous besoin de l'ANR.

Vous êtes la raison d'être de l'ANR. C'est peut-être 
cette année que vous découvrirez de quoi nous 
sommes faits, et de quoi vous êtes faits.

 
Geoff Turnbull 
président maritimes

Ronald Cormier 
reçoit un certificat 
en reconnaissance 
de ses nombreuses 
années de bénévolat 
by Sylvie St-Onge 

Ronald Cormier a été réalisateur radio aux 
nouvelles et affaires publiques à Radio-Canada 
Acadie à Moncton. Il a écrit plusieurs livres dont 
J’ai vécu la guerre (version anglaise :Forgotten 
soldiers), Entre bombes et barbelés (Bombs and 
Barb wires) et Les Acadiens et la Seconde 
Guerre mondiale.

Ses connaissances sur les divers conflits mondiaux 
l’ont amené à écrire et diriger 4 épisodes pour la 
série “ Turning Points of History ”, pour la chaîne 
History Television, traitant de la Seconde Guerre 
mondiale et de la Guerre de Corée.

De plus, il a occupé le poste d’historien auprès de 
l’Association des vétérans de Dieppe de 2003 à 
2025 et celui de secrétaire de l’Association 
nationale Canada-France de 1997 à 2025. 
 
En juillet 2000, il a été l’un des premiers 
membres du chapitre de Moncton de 
l’Association nationale des retraités de CBC/
Radio-Canada, nouvellement créée. Il a aussi été 
secrétaire de notre chapitre pendant plus de 20 
ans. 

Afin de souligner toutes ses années de service 
dévoué et efficace, où il a fidèlement assuré la 
continuité et la cohérence dans les documents de 
notre chapitre, l’honorable Louise Imbeault, 
lieutenante-gouverneure du Nouveau-Brunswick, 
lui a récemment remis un certificat en 
reconnaissance de ses nombreuses années de 
bénévolat.
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Ross Ingram : presque 90 
ans et toujours occupé 
dans la cabine de diffusion
Par Chris Morris
Âgé de presque 90 ans, Ross Ingram n'a toujours pas le temps pour les notions traditionnelles de repos, 
de détente et de retraite. Pratiquement tous les jours, il se rend dans un studio d'enregistrement exigu 
mais bien aménagé dans sa maison de Fredericton où il enregistre des bulletins d'information et travaille 
sur la programmation de sa station de 
radio Internet CJRI.

« Je ne suis pas du genre à m'asseoir 
dans une chaise berçante », explique le 
bientôt nonagénaire. « J'aime être 
occupé. »

C'est un remarquable euphémisme. 
Jusqu'à présent, M. Ingram a travaillé à 
la radio, à la télévision, dans la presse 
écrite, dans le domaine de la 
communication politique et des affaires 
publiques pour les services militaires et 
de police. Il a été officier dans la réserve 
militaire, officier auxiliaire de la GRC et 
de l'ancienne patrouille routière du 
Nouveau-Brunswick. Et sans oublier 
qu’il a plusieurs diplômes de théologie 
et qu’il est un ministre 
interconfessionnel ordonné.

Sa station CJRI est un format chrétien qui diffuse des informations, de la musique gospel et des 
enseignements religieux. L'indicatif de la station incite les auditeurs à « Entrer en contact avec Dieu ». 
Ingram diffuse un bulletin d'information maritime à 7h35 et des bulletins météorologiques réguliers.

Il a été le présentateur du populaire groupe de chanteurs The Gospelaires sur CHSJ-TV dans les années 
1990 et a interviewé des politiciens du Nouveau-Brunswick et des personnes influentes dans le cadre de 
son émission hebdomadaire CHOICES sur la même chaîne. Il continue decontribuer régulièrement à la 
station indépendante du Nouveau-Brunswick, CHCO-TV, à Saint Andrews.
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M. Ingram est entré à CBC en 1958 à Halifax et a pris sa retraite à Fredericton en 1986. Il est 
véritablement l'un des pionniers de la radiodiffusion canadienne et, dès son enfance à St. Catharines 
(Ontario), il avait dans le sang la collecte d'informations et la radiodiffusion. 
 
Il se souvient encore que, lorsqu'il était enfant, sa famille se réunissait autour de la radio et écoutait la 
voix sonore de Lorne Greene qui diffusait des reportages sur les champs de bataille de la Seconde 
Guerre mondiale.

« Nous ne manquions jamais les nouvelles et l'autre chose que nous ne manquions jamais, c'était Don 
Messer and the Islanders, tous les soirs à 17h45, heure de l'Ontario, diffusé depuis Charlottetown. »

Après avoir terminé ses études secondaires, il a entamé son parcours dans les stations de radio de l'Est 
du Canada, se frayant un chemin jusqu'aux Maritimes où il a décroché son premier emploi important à 
CKEC, à New Glasgow. M. Ingram a finalement atterri à CHSJ, à Saint John, pendant qu'il y était, il a 
entendu une émission de CBC intitulée Maritime Magazine, en provenance d'Halifax. Harold 
Hathaway était le producteur et je l'ai appelé pour lui dire : « Vous n'avez rien en provenance du 
Nouveau-Brunswick, alors comment pouvez-vous vous appeler Maritime Magazine ? » Hathaway m'a 
répondu : " Vous avez raison. Faites quelque chose à ce sujet". J'ai donc commencé à diffuser des articles 
en provenance du Nouveau-Brunswick. » 
 
Il s'arrête ensuite à CBC Halifax, puis à CBC Sydney, avant de recevoir un appel de Hathaway à propos 
d'une nouvelle station qui ouvrait à Fredericton. C'était en 1964, et lorsque M. Ingram est arrivé dans la 
capitale du Nouveau-Brunswick et qu'il a été la première voix diffusée sur la nouvelle chaîne de CBC, il 
a su qu'il avait trouvé sa place. M. Ingram sourit lorsqu'il pense à cette première émission à 
Fredericton. Jack Fenety, un radiodiffuseur privé populaire et directeur de CFNB, l'autre station de 
radio de la ville, s'était plaint aux régulateurs que la nouvelle chaîne de CBC s'immisçait dans sa 
fréquence. 
 
« Il s'en est fallu de peu pour que notre première émission soit diffusée, raconte M. Ingram. Harold et 
moi étions assis là, à 5h50, attendant l'approbation d'Ottawa pour passer à l'antenne. Harold avait le 
téléphone à l'oreille et, à quatre minutes de la fin de l'horloge, il a dit : "C'est parti." Il s'en est fallu de 
peu. » 
 
La vie d'Ingram dans la radiodiffusion est une riche tapisserie remplie de personnages dont de 
nombreux retraités de CBC se souviennent, des gens comme Hathaway, Gordie Tapp, Sid Kennedy, 
Jack McAndrew, etc. Il était ami avec Bill Langstroth et le groupe Singalong Jubilee à Halifax et il lui a 
parlé d'une étudiante universitaire qu'il avait vue chanter un soir à Fredericton, pieds nus. Langstroth 
finit par rencontrer cette jeune chanteuse, Anne Murray, et le reste, comme on dit, appartient à 
l'histoire.
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L'humour nous a permis de continuer: 
Demande de remboursement de frais de voyage!

By Rich Knowles 

Les voyages ont toujours été amusants à Radio-Canada et j'en ai fait beaucoup. Lorsque j'ai pris ma retraite, 
j'avais un tiroir de bureau rempli de cartes d'embarquement d'avion de tout le Canada, des États-Unis et 
certaines pour l'Angleterre et l'Europe. Une collection impressionnante s'il fallait la payer. Tous ces voyages 
étaient légitimes pour des projets de formation, de vérification et de développement. 
 
Le bureau des voyages était très pointilleux et voulait qu'on lui rende compte de chaque centime. C'était une 
bonne chose! J'ai eu des ennuis pour avoir dit la vérité lorsque j'ai présenté une demande de remboursement 
qui prévoyait une course en taxi jusqu'à l'aéroport, mais pas de frais pour le voyage de retour. 
 
Cela ne posait pas de problème puisque nous n'avions pas besoin de reçus pour les taxis, mais j'ai reçu une 
note me demandant comment j’étais reçus pour les taxis, mais j'ai reçu une note me demandant comment 
j’étais rentré chez moi. J'ai répondu de manière sarcastique que j'avais été parachuté lorsqu'ils avaient survolé 
l'endroit où j'habitais sur le chemin de l'aéroport, d'où l'absence de frais. En fait, un collègue m'avait déposé 
car j'habitais juste à côté du bureau et nous revenions tous les deux d'Ottawa ou d'un autre voyage exotique.

Ce n'était pas suffisant. Ils ont insisté sur le fait que je devais facturer un taxi pour tous les trajets à 
destination et en provenance de l'aéroport. Je me suis donc exécuté et j'ai finalement soumis un formulaire de 
voyage pour tous les taxis que j'avais pris et dont j'avais gardé la trace, mais que je n'avais pas réellement payés. 
Datés correctement, rédigés avec soin et comptabilisés avec précision, ils remplissaient un formulaire de 
voyage entier. Je pense que le total était d'environ 400$, chaque course coûtant environ 35$, si je me souviens 
bien. Cela les a vraiment énervés car ils devaient passer en revue tous les formulaires correspondants que 
j'avais déposés et réconcilier le tout. 

Tout cela a disparu dans les machines à additionner et j'ai été payé. Quelque temps plus tard, j'ai reçu un télex 
de la comptabilité HO me demandant ce que j'avais bien pu faire lors de tous ces voyages. Veuillez soumettre 
à nouveau les détails du voyage. Bon sang! Je l'ai fait et j'ai retenu la leçon. À partir de ce moment-là, peu 
importe comment j'ai voyagé, où et quand, j'ai toujours déposé une demande de remboursement pour les taxis 
à destination et en provenance de l'aéroport. Le bruit a disparu. Ouf!

J'avais un superviseur à Goose Bay qui s'occupait des émetteurs du Labrador et des aspects techniques. Il m'a 
remis un formulaire de voyage de quelques centaines de dollars pour un voyage dans le nord jusqu'à Nain. Rien 
d'inhabituel, si ce n'est un montant d'environ 40$ pour du saumon fumé. Je me suis gratté la tête, j'ai signé et 
j'ai transmis le formulaire aux spécialistes du voyage. Ils me l'ont renvoyé en me demandant ce que signifiait la 
dépense pour le saumon. J’ai téléphoné à mon collègue et lui ai posé la question. Il m'a raconté avoir eu besoin 
de se rendre sur le site d'un petit émetteur situé sur une île au large de la côte et avoir payé le voyage avec le 
saumon fumé qu'il avait emporté avec lui à cet effet. Ça m'a fait plaisir et à la bande de voyageurs en 
soumettant un autre formulaire avec le même montant final demandé, sans saumon, et avec une note agrafée 
disant « Maintenant, trouvez le saumon fumé ». Quelle excitation! J'ai signé le formulaire et il a disparu. Ouf!

Les voyages ont toujours été amusants!
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Rapport annuel 
section de Moncton 
by Sylvie St-Onge 

Au mois de juin 2024, nous avons eu notre souper 
aux homards et près de 90 personnes étaient 
présentes. Nous avons repris nos réunions 
mensuelles en septembre. Nous nous sommes 
inspirés du projet de l'Île-du-Prince-Édouard et 
avons créé notre propre affiche de recrutement 
pour le salon des employés de Radio-Canada et 
CBC à Moncton.

Tous les mois, nous envoyons des vœux de fête à 
nos retraités dont c’est l’anniversaire, soit carte 
virtuelle ou carte physique pour ceux qui n’ont pas 
de courriel. Cela semble très apprécié de nos 
retraités.

 
 
En décembre, près de 100 
personnes ont assisté au souper 
de Noël. Cette année, nous avons 
amassé des dons pour “ Carrefour 
pour Femmes ”. Nous avons 
recueilli 1120$ et aussi quelques 
cadeaux.
En décembre, près de 100 personnes ont assisté au 
souper de Noël. Cette année, nous avons amassé des 
dons pour “ Carrefour pour Femmes ”. Nous avons 
recueilli 1120$ et aussi quelques cadeaux.

Au mois de février, c'était notre tournoi de cartes 
annuel. Nous prévoyons d'en avoir un autre l’an 
prochain mais cette fois-ci à l’automne, lorsque la 
température sera plus clémente. 

Le 9 avril, nous avons eu un dîner-causerie avec 
l’honorable Louise Imbeault, lieutenante-
gouverneure du Nouveau-Brunswick.  Avant sa 
retraite, Louise était directrice de Radio-Canada 
pour la région de l’Atlantique. Plusieurs d’entre 
nous étaient bien contents de la revoir. Plus de 50 
personnes y ont participé.  
 
Nous avons présenté une demande à l’honorable 
Louise Imbeault et elle a offert un certificat à notre 
secrétaire Ronald Cormier pour le remercier de 
toutes ses années de service dans notre association. 
Ronald est membre de l’association depuis juillet 
2000 et a été notre secrétaire pour plus de 20 ans.

Nous aurons notre AGA ce 28 mai et nous espérons 
recruter quelques membres pour notre bureau de 
direction et aussi pour nous aider à contribuer au 
journal régional de l'association, "Pause-Indicatif 
Maritimes". 
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Rapport de la section Fredericton-Saint John
Par Mary Pat Schutta, coprésidente

Nos réunions à Fredericton/Saint John sont toujours un moment fort et, comme nos membres sont 
répartis dans deux localités, nous alternons entre les deux communautés. 
 
Cette année, nous avons décidé d'essayer de nouveaux lieux où nous réunir, ce qui a ajouté un élément de 
découverte. À la fin de l'automne, nous nous sommes réunis à 12 Neighbours, à Fredericton, et avons 
appris l'existence d'une initiative novatrice visant à aider les gens à trouver un logement permanent.

À la fin du mois de mai, nous nous réunirons à Rothesay, à la Villa Madonna, un lieu de retraite situé au 
bord de la rivière Kennebecasis. Elle offre un espace de réunion spacieux ainsi qu'un réseau de sentiers de 
randonnée boisés sur une vaste propriété. 
 
Sous la direction du coprésident Connell Smith, la section a formé un comité de plaidoyer pour 
sensibiliser le public à l'importance de CBC pour les Canadiens. Ils ont créé une page Facebook (Let's 
Protect the CBC in New Brunswick) qui compte 601 membres, sollicité des vidéos de soutien auprès de 
membres éminents de la communauté et distribué des cartes postales " CBC/Radio-Canada, la voix du 
Canada " à plusieurs endroits au cours de la récente campagne électorale fédérale. 
 
Enfin, notre section continue de croître, avec six nouveaux membres en 2024, pour un total de 47.

Rapport de la section Halifax
par Geoff Turnbull

Nous avons tenu quatre réunions depuis la fête de Noël, qui a accueilli environ 80 personnes à nos 
déjeuners-conférences mensuels à la Légion de Bedford.

Parmi les faits saillants, mentionnons un entretien virtuel avec notre président national, Dan Oldfield, et 
un rapport sur notre campagne "Strengthen the CBC" par Costas Halavrezos, qui a animé notre concert 
Kitchen Party à l'hôtel Carleton de Halifax, qui a connu un succès retentissant.

Une douzaine d'artistes, dont les meilleurs auteurs-compositeurs-interprètes de la Nouvelle-Écosse et 
deux humoristes, ont fait de cette soirée un moment inoubliable.

Rapport de la section de l’ÎPÉ
par Kathy Large

Un petit comité de défense des intérêts a été formé et nommé " Stand Up for CBC PEI " lors des 
dernières élections fédérales. Le président sortant, Ian Petrie, a présidé le groupe qui comprenait Pat 
Martel, Barbi MacPherson et moi-même. Nous avons décidé de concentrer nos efforts sur la 
sensibilisation du plus grand nombre possible d'électeurs de l'île à l'impact de leur vote sur les futurs 
services de radiodiffusion publique de l’Île-du-Prince-Édouard.  
 
Nous avons accueilli sept nouveaux membres dans notre section cette année. Notre assemblée générale 
annuelle et notre activité sociale se tiendront au centre communautaire de Brackley, le 20 juin prochain.
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Rapport de la section Cap-Breton
par Wendy Martin 
Les membres de la section du Cap-Breton ont été très occupés ce printemps par des activités de 
sensibilisation au nom de la campagne Strengthen the CBC. Joan Weeks a dirigé les efforts pour distribuer 
des cartes postales et faire circuler des pétitions. Plusieurs membres se sont portés volontaires pour 
s'asseoir au centre commercial à quelques reprises afin de discuter avec le public et de recueillir des 
signatures. Joan a déclaré que de nombreuses personnes ont exprimé leur soutien à la CBC et leur 
gratitude pour les efforts des retraités.

La prochaine réunion de la section aura lieu le mercredi 4 juin de 12h00 à 13h30 au St. Alban's Hall à 
Whitney Pier.

Nouveau Membres 

Bernice Arsenault - NB - conjointe survivante 
Mary-Jo Bennett - NÉ - directeur créatif  
Toronto 
Rolande Basque - NB - conjointe survivante 
Michael Camp - NB - producteur national et 
rédacteur en chef des nouvelles 
Marcel Cantin - NB - technicien d'émetteur 
Serge Clavet - NB - caméraman 
Maurice Doiron - NB - technicien d'émetteur 
Leonard Drake - ÎPÉ - technicien superviseur 
Mary Dubois - NÉ- Conjointe survivante de 
Roger Dubois 
Sara Fraser - ÎPÉ - journaliste  
Kevin Harvey - NÉ - caméraman 
Edwin Elwood Hunter - NB - caméraman 
Fredericton 
Jean Laroche - NS - journaliste d'actualité 
Francois Lejeune - NB - journaliste vidéo 
Heather McGrath - ÎPÉ - chargé de 
communication 
Eva O'Hanley - ÎPÉ - directeur de studio, 
technicien et coproducteur, Mainstreet 
Bruce Rainnie - NÉ - animateur local et national, 
nouvelles et sports 
James Swenson - NÉ - rédacteur en chef-Toronto 
Mike Trenchard - NÉ-technicien superviseur- 
CBC Nova Scotia  
Angela Walker - ÎPÉ - rédacteur en chef  
Pam Warren - NÉ - Conjointe survivante de 
Gordie Warren 
Eric Woolliscroft - NÉ -  caméraman- local et 
national, nouvelles et sports olympiques 
Kevin Yarr - ÎPÉ - journaliste

Membres décédés 

Laura Bennet - N-É - conjointe survivante 
Shirley Blue - NB - directrice de radio, Edmonton 
Roméo Boudreau - NB - monteur vidéo 
Robert Conrad - N-É - ventes de diffusion, 
Halifax 
Roger Dubois - N-É - caméraman, Corner Brook 
NL 
Rose Jenkins - N-É -  conjointe survivante 
Donald Langis - NB - chef de l'information, 
région atlantique de Radio-Canada - pour l’ANR - 
président de la section de Moncton, vice-président 
national (francophone) et président national  
Peter Loucks - N-É - directeur de radio et 
producteur de TV, Halifax 
Andy Moir - N-É - producteur délégué Nouvelles 
TV, Halifax  
Paul Scott - N-É - technicien 
Doris Walker - N-É - Conjointe survivante de 
Doug Walker 
Kelvin Wallace - N-É

L’Association nationale des retraités de 
la SRC 

CP 8570, Ottawa ON K1G 3H9 
info@retraitessrc.ca 

1-877-361-9242

Association des retraité.e.s région 
Maritimes 

Geoff Turnbull, président 
902-441-4978 

g.turnbull1645@gmail.com
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